

Jean

Je demande à faire ma confirmation car je veux rejoindre la communauté protestante qui est la mienne depuis que j'ai été baptisé étant petit. Je veux faire partie du Royaume de Dieu. C'est le début d'un parcours religieux que je vais trouver pour tracer ma route et la transmettre.

Jésus-Christ est le Seigneur, il est la force, une force puissante qui nous accompagne dans notre vie de tous les jours. Elle veille sur nous et nous montre que la vie est remplie de partage, de rencontres, de voyages, d'amour et d'amitiés. Dieu est le reflet de notre conscience.

J'ai choisi le verset 6 du chapitre 3 de l'Évangile selon Jean : « Ce qui naît de parents humains est humain ; ce qui naît de l'Esprit de Dieu est esprit. » Ce verset évoque le thème du baptême, de la confirmation et de la renaissance.

Selon moi, ces paroles énoncent que lorsque l'on naît, nous ne sommes qu'un simple être humain qui arrive sur le monde. Le baptême dépose l'Esprit de Dieu en nous, dans notre âme. Ainsi on est déjà entré dans le royaume de Dieu, on peut en témoigner par le biais de la confirmation, un peu plus tard. Pour moi, la confirmation signifie mon engagement dans le Royaume de Dieu.

Marie

Les valeurs protestantes correspondent aux miennes, j'ai l'impression d'être à ma place avec vous. Je pense que la religion comporte à la fois des textes importants qui peuvent m'apporter une philosophie de vie ainsi qu'un endroit repère où je peux aller et venir.

En fait je ne suis pas sûre de croire mais ça reste très important pour moi, je pense que je vais prendre le temps de faire le chemin.

Je veux aussi faire ma confirmation car c'est un peu grâce à Oma, ma grand-mère que je suis ici aujourd'hui et je veux lui dire qu'elle a bien fait de me faire découvrir cette communauté car j'aime bien ces moments de partage en particulier la veillée de Noël.

Jésus-Christ est le Seigneur. Il est quelqu'un qui vient nous ressembler nous fédérer autour de paroles et de valeurs importantes »

« Je suis le chemin, la vérité et la vie » (Jean 14,7).

J'ai choisi ce verset car je trouve que ces trois mots sont importants, un peu fondamentaux. Le chemin car il faut choisir un chemin ou plusieurs où l'on s'y retrouve, libre à nous de n'en faire qu'un bout et d'y revenir ensuite. La vérité car je pense qu'il faut trouver sa vérité, savoir qui on est, ce qu'on veut, ce qu'on vaut et où on veut aller (enfin à peu près).

La vie parce qu'il faut en profiter, on ne sait pas ce qu'il y a après et la vie est aussi souvent symbole d'espoir, de renouveau, d'éternel. Enfin j'ai aussi choisi ce verset car il est très important et puissant pour moi vu que c'est celui qu'avait choisi Oma pour son enterrement donc ça me faisait plaisir de reprendre ces paroles.

Constance

Je demande à faire la confirmation de l'alliance de mon baptême car elle m'inspire dans ma foi.

Jésus-Christ est le Seigneur, et je souhaite être membre de mon Église et m'y engager pour qu'elle m'accueille, s'engage à prier pour moi et ma famille et m'accompagne dans ma formation chrétienne. Je souhaite également recevoir le pardon du Seigneur et qu'il me rende ma dignité d'enfant de Dieu. Je me place sous l'autorité de Jésus-Christ, notre Seigneur.

« Quand les montagnes s'éloigneraient, quand les collines chanceraient, dit le Seigneur, ma bonté pour toi ne faiblira pas et mon alliance de paix ne sera pas ébranlée » (Esaïe 54, 10)



PENTEMONT-LUXEMBOURG
Eglise protestante unie

Confirmations 2020

Mathilde

Je demande à faire ma confirmation. J'ai été baptisée au Liban dans la confession catholique maronite et je trouve cela très beau de confirmer mon baptême d'une manière œcuménique pour mon entrée dans l'Église et manifester ma confiance en Dieu.

Jésus Christ est le Seigneur. Il est celui qui éclaire notre chemin de vie.

« Moi, je suis venu dans le monde comme lumière, afin que quiconque croit en moi ne reste pas dans l'obscurité. » (Jean 12, 46)

J'ai choisi ce verset car pour moi Dieu est une présence qui veille sur nous et qui nous aide à avancer dans la vie. Il éclaire notre chemin et on peut toujours se reposer sur lui par sa présence inconditionnelle à nos côtés.

Héloïse

Je souhaite faire ma confirmation pour deux raisons : la première assez simple c'est que je veux « confirmer » ce qui est important pour moi, à 16 ans, dans la transmission que j'ai reçue de mes parents et celle que j'ai envie de partager autour de moi. La seconde c'est que je me sens grandir, particulièrement dans cette période et poursuivre ce point d'ancrage et les valeurs que vous tous m'apportez est important...

Je prie, je pense à Dieu régulièrement mais pour moi il n'y a pas un Dieu protestant, catholique, juif, orthodoxe ou musulman... Je crois que les rites, pour la plupart, sont des interprétations et inventions humaines pour transmettre la parole et la vie du Christ à travers les générations. Aux rites, je préfère l'échange et le débat.

Si l'on me demandait si Dieu existe, je pourrais probablement répondre par un oui franc ! Donc Oui Jésus Christ est le Seigneur

J'ai choisi la parabole du semeur :

« Et comme il semait, des grains sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux, étant venus, ont tout mangé. D'autres sont tombés sur des endroits pierreux, où ils n'avaient pas beaucoup de terre, et aussitôt ils ont levé, parce qu'ils n'avaient pas de profondeur de terre : mais, le soleil

s'étant levé, ils ont été brûlés, et faute de racines, ils se sont desséchés. D'autres sont tombés sur les épines, et les épines ont monté et les ont étouffés. Mais d'autres sont tombés sur de la bonne terre, et ils ont donné du fruit, l'un cent, l'autre soixante, l'autre trente. » (Matthieu 13, 4-8)

Les graines sont tombées sur le chemin, les roches, les épines et la bonne terre. Les graines représentent la parole de Dieu, celles qui tombent sur le chemin c'est le mal qui les a retirés de nos cœurs, les graines tombées dans les endroits rocheux sont l'homme et la femme d'un moment qui accueillent Dieu et qui prient lorsqu'ils sont confrontés à des difficultés. Les épines qui étouffent les graines sont les soucis du quotidien qui nous empêchent d'accueillir la Parole. Et la bonne terre, selon moi représente celui ou celle qui accueille la Parole, la comprend et la met en pratique. Cette parabole nous appelle donc à nous dépasser, et à accueillir Dieu et sa parole. Si je l'ai choisie, c'est parce que je m'identifie bien à elle, comme le grain qui tombe dans des endroits divers, plus ou moins propices, ma foi est parfois solide et d'autres fois elle l'est moins.

Il paraît que Florence Taubmann qui m'a baptisée quand j'avais 3 ans disait qu'il n'était pas facile de croire aujourd'hui. Je voulais dire un merci particulier à mes deux pasteurs qui sont les témoins et les ferments de mon évolution dans la foi, telle qu'elle peut être partagée au XXIème siècle.